

INGRÉDIENTS Aqua, Glycerin, Decyl Glucoside, Disodium Cocoyl Glutamate, Citric Acid, Parfum, Coco-glucoside, Glyceryl Oleate, Sodium Cocoyl Glutamate, Sodium Benzoate, Potassium Sorbate, Aloe Barbadensis Leaf Juice Powder*, Biosaccharide Gum-1, Sodium Levulinate, Glyceryl Caprylate, P-anisic Acid, Tocopherol, Hydrogenated Palm Glycerides.
*Ingrédient issu de l'agriculture biologique

99% du total est d'origine naturelle. 10% du total des ingrédients sont issus de l'Agriculture biologique. COSMOS ORGANIC certifié par ECOCERT Greenlife selon le référentiel COSMOS

99% of the total is of natural origin. 10% of the total ingredients are from organic farming. COSMOS ORGANIC certified by ECOCERT Greenlife according to the COSMOS standard.



150 ML | 5 fl oz
ÉLHÉE - 38160 SAINT-MARCELLIN - FRANCE
www.elhee.com



• pour toute la famille •
**DÈS LA
NAISSANCE**
FROM BIRTH
• for the whole family •

MOUSSE NETTOYANTE BÉBÉ VISAGE, CORPS ET CHEVEUX

Baby cleansing foam - face, body, and hair

Made in France

• camomille et aloé •
BIO
• chamomile & aloe vera •

Élhée

MOUSSE NETTOYANTE BÉBÉS, ENFANTS ET ADULTES ENRICHIE EN CAMOMILLE ET EN ALOE VERA BIO

La mousse nettoyante Élhée BIO lave en douceur le visage, les mains et le corps de bébé. 99 % d'origine naturelle, enrichie en camomille et en aloé vera BIO apaisants et hydratants. Lotion très douce et non collante. Son léger parfum de fleur d'oranger offre un véritable moment de détente. **Dès la naissance** et pour toute la famille.

CONSEILS D'UTILISATION Appliquer la mousse sur la peau ou les cheveux mouillés. Masser délicatement en faisant mousser. Rincer abondamment à l'eau. Bien sécher la peau et les plis cutanés. Éviter le contact avec les yeux.

ENGLISH Élhée Organic Cleansing Foam gently cleanses your baby's face, hands, and diaper area. Made with 99% natural ingredients, it is enriched with soothing and moisturizing organic chamomile and aloe vera. This ultra-gentle, non-sticky foam leaves a light orange blossom scent for a truly relaxing moment. **Suitable from birth** and perfect for the whole family.

HOW TO USE Apply the foam to wet skin or hair. Gently massage to lather. Rinse thoroughly with water. Dry the skin and skin folds thoroughly. Avoid contact with eyes.

Hypoallergénique - Hypoallergenic
TESTÉ SOUS CONTRÔLE DERMATOLOGIQUE
Dermatologically tested

DOTS : C5 M10 Y13 K5
OPACITY: 52%
OUTLINE FILE